

Bogotá 28 de julio de 2012
Comunicado de Prensa N° 364 – 8:45 a.m.



SIMULACROS DE EVACUACIÓN POR HURACANES

“SARA” LLEGÓ A PROVIDENCIA, TODOS EN ALISTAMIENTO

El huracán “SARA” se mantiene en categoría uno conforme a la escala de Saffir-Simpson. Después de pasar por San Andrés

Bogotá 27 de julio de 2012. De acuerdo con el último reporte del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales –IDEAM- que indica Alerta Roja por huracán, Providencia acelera las acciones en la Sala de Crisis local que viene funcionando desde la declaratoria de Alerta Naranja hace tres días.

El Consejo Municipal de Providencia trabaja articuladamente en la puesta en práctica del plan de contingencia local, con el fin de minimizar los daños que puede generar “SARA” y así organizar una respuesta inmediata y eficiente a la población afectada. Para llevar a cabo dichas acciones cuenta con el apoyo del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – SNGRD- y la comunidad quienes participan activamente en la divulgación de información pertinente para salvaguardar sus vidas, si algún sistema de alerta temprana se ve afectado por la fuerza de los vientos.

La Sala de Crisis Nacional se encuentra en funcionamiento las 24 horas del día, con reuniones diarias en las que se monitorean las capacidades de respuesta de las entidades operativas y técnicas. En concordancia con esto, se cuenta con tres anillos de respuesta: el primero lo conforma el Archipiélago de San Andrés y Providencia, el segundo esta conformado por la Región Caribe y Antioquia y en el tercero y último se encuentra todo el territorio nacional.

El Director Nacional de Gestión del Riesgo, Carlos Iván Márquez Pérez, hace un llamado a la comunidad para que estén informados del Plan de Contingencia local establecido por la isla. Tener claro cuales son los puntos de encuentro y las rutas de evacuación. De igual forma el IDEAM recomienda a turistas, pescadores y usuarios de embarcaciones de poco calado estar atentos a la evolución de las condiciones meteorológicas en el área y consultar con las capitanías de puerto antes de zarpar, en caso de ser necesario.

Sabías que...

El riesgo es la probabilidad de consecuencias perjudiciales o pérdidas esperadas (muertes, lesiones, propiedad, medios de subsistencia, interrupción de actividad económica o deterioro ambiente) resultado de interacciones entre amenazas naturales o antropogénicas y condiciones de vulnerabilidad.

Redacción: Jennifer Wilches Malaver

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co PIN 26D06B06